

29.08.2013 Einigung im Wechselprozedere

Auf Einladung von mettmann-sport trafen sich am Donnerstagabend Vertreter des Vorstands und Geschäftsstelle von mettmann-sport sowie eine Delegation des FC Mettmann 08 zur Klärung des Wechselprozedere im Sinne aller betroffenen Fußballer.

Es sei als Ergebnis festgehalten, dass

a) unter Mithilfe des Verbandes ein Prozedere gefunden wurde, das einen reibungslosen Wechsel der Kinder und Jugendlichen, die von mettmann-sport e.V. zu FC Mettmann 08 e.V. wechseln wollen, gewährleistet;

b) die Haltung von mettmann-sport e.V. – erst nach dem Elternabend am 02.09.2013 sämtliche Mannschaften vom Spielbetrieb abzumelden – keine Wartezeit bzw. Sperrfristen für Kinder und Jugendliche, die den Verein mettmann-sport e.V. in Richtung FC Mettmann 08 e.V. verlassen wollen, zur Folge hat. Dies ist nochmals nachdrücklich durch den Verbandsvertreter Karl Häger bestätigt worden.

Der Verband machte zudem den Weg frei für eine unbürokratische und einvernehmliche Lösung. Alle Mannschaften beider Vereine werden zu Saisonbeginn am Spielbetrieb teilnehmen können. „Man kann ohne Verband Fußball spielen, aber der Verband hat keine Aufgabe ohne den Fußball“ erklärte Häger diese individuelle Lösung. „Die Kinder sollen Fußball spielen“.

Beide Seiten zeigten sich nach dem Treffen erleichtert. mettmann-sport und der FC Mettmann 08 bedanken sich bei Herrn Häger für seinen Einsatz.

Über das Wechselprozedere im Einzelnen werden die Eltern vom jeweiligen Verein informiert.

Mettmann 30.08.2013

mettmann-sport e.V.

FC Mettmann 08 e.V.